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１ 開 会 時 間          ９時 ３０分 

 

２ 閉 会 時 間      １０時 ５６分 

 

３ 教 育 長 名  和田 智司 

 

４ 署 名 委 員  杉本 かお里 

 

５ 教育長及び委員 

 

出欠席 職名 氏  名 

○ 教育長 和田 智司 

× 
教育委員 

教育長職務代理者 
藤原 直彦 

○ 教育委員 杉本 かお里 

○ 教育委員 古正 栄司 

○ 教育委員 三好 祐太 

 

６ 出席者氏名  教育部長   椎野 文彦 

教育総務課長   田嶋 卓司 

教育指導課長    倉重 成歩 

教育指導課課長代理  髙谷 松慶 

生涯学習課長    山下 昌志 

教育指導課指導班長  安藤 通晃 

教育総務課教育総務班長  髙橋 梓 

教育総務課教育総務班主事 川名 義紀 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 調 製 者  教育総務課教育総務班主事 川名 義紀 
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１ 開会宣言 

（教育長）令和６年度 10月定例教育委員会議を開催します。 

 

２ 署名委員の氏名 

 杉本委員を指名する。 

 

３ 教育長事務報告 

（教育長）教育長事務報告を資料に基づいて行う。 

（教育部長）10月政策会議結果報告を資料に基づいて行う。 

（各課長・指導主事）各課の事務報告・事業予定・研修内容について資料に基づいて説

明する。 

 

（杉本委員）二宮中学校の汐鳴祭は土曜日開催で、６年生のご家族に案内が出ていてすご

く良いと思った。二宮西中学校は平日開催となっているが見直しの予定等はあるか。 

（指導班長）日程を決めるのは学校長の判断となる。二宮西中学校でも議論をされている

とは思うが、現段階では平日開催という判断をしている。二宮中学校の状況も踏まえなが

ら、引き続き検討していくと思う。また、二宮中学校の土曜開催の前に小中交流会を９月

に行っているので、中学校の雰囲気を味わってみたいという雰囲気が高まりつつ、案内を

もらって行ける。その流れを汲んで今実施しているので、これまでは年度末に 1 回しか行

っていなかった小中交流会を９月頃に行う意味もあると捉えています。 

（教育指導課長）実際に当日参加したが、合唱の際に体育館の中に入れないぐらい人が来

ていた。 

（古正委員）ノーネクタイの取り組みは、とても良いことだと思う。自分らしさを発揮で

きたり、自分なりにＴＰＯを考えて工夫をしたりする力は、子ども達にとっても育ててい

かなければいけない力の 1 つだと思っている。今まで当たり前になっていた学校の校則を

自分たちの力で見直し、ただそれをやめるのではなく、より良いものにするため、より良

い学校生活のため、より良い暮らし方をするため、そういう切なる思いのもとで何かを変

えていこうとする力はとても大事だと思っている。この資料を事前に見たときに、ようや

く二宮も始まるのだと思い、他の自治体について調べてみると、すでに完全実施をしてい

たり、試行していたりという状況だった。ただ導入の目的を見ると、地球温暖化対策や職

員の働き方改革がメインになって掲げられている。そこに、自分らしさの発揮のためや、

自己肯定感を育てるために、自分らしさの発揮やＴＰO を自分で考えるなどの二宮町とし

ての意義を加えていただき、ノーネクタイの取り組みが子ども達のキャリア教育にも繋が

っている。そんなことを意識していただけたらありがたいと思います。 

（三好委員）ラディアンの文化祭で飾る両中学校のステンドグラスについては、全ての作

品か。 
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（生涯学習課長）二宮西中学校は子ども作品展として全作品を掲示する。それに合わせ

て急遽、二宮中学校からもお借りすることになったが、生徒に返却しているものもある

ようなので、借りられたもの全てを展示する。 

（教育長）かつては、卒業式の際に体育館に掲示することがあったが、こういう形で広

く町民の方に見ていただけると興味を持ってもらえると思う。 

（生涯学習課長）中学校のステンドグラスや切り絵は、3、40年ぐらいやっているので、

両中学校の出身者などの町民の方から懐かしいと感じてもらえたら良いとも思う。 

（古正委員）新しいことをすぐ取り入れようとする職員の力もすばらしいし、また事前

の計画になくてもそれを認める上司も素晴らしいと思います。 

 

４ 付議事項 

（１）議案第 16号 令和７年度二宮町公立学校教職員人事異動方針（案）について 

（教育総務課長）議案第 16号 令和７年度二宮町公立学校教職員人事異動方針（案）につ

いて資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第 16号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第 16号は承認される。 

 

（２）議案第 17号 令和６年度（令和５年度施策・事業対象）二宮町教育委員会点検及び

評価報告書（案）について 

（教育総務課長・教育総務班長）議案第 17 号 令和６年度（令和５年度施策・事業対象）

二宮町教育委員会点検及び評価報告書（案）について資料に基づいて説明 

 

（教育長）委員に議案第 17号について諮る。 

委員全員賛成により、議案第 17号は承認される。 

 

５ 報告・協議事項 

（１）二宮町特別支援教育就学奨励費交付要綱の一部を改正する要綱について 

（教育総務班長）二宮町特別支援教育就学奨励費交付要綱の一部を改正する要綱について

資料に基づいて説明。 

 

 

（２）二宮町学校給食費取扱い要綱の一部を改正する要綱について 

（教育総務課長）二宮町学校給食費取扱い要綱の一部を改正する要綱について資料に基づ

いて説明。 
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（３）令和６年度全国学力・学習状況調査の結果について 

（教育指導課課長代理）令和６年度全国学力・学習状況調査の結果について資料に基づいて

説明。 

 

（古正委員）現場にいた頃から概ね二宮町の子ども達の学力は高いと思っていたが、算

数・数学、理科に関しても、まだまだ改善の余地があると思います。学力向上のためにど

んなことができるかと考えたときに、基本的には校内での取り組みが一番だと思う。管理

職が、時間がある時に各教室を回り、授業が終わった後に観察して感じたことをフィード

バックする。あるいは先生同士で、日頃の授業をお互いに見合って切磋琢磨をするような

雰囲気を学校の中に作っていくことが大事だと思う。それから、中教育事務所の指導主事

や指導員とも連携する中で、できるだけ授業を見てその授業や単元の計画に関して指導を

していただくと指導力の向上に繋がるのでぜひやっていただきたい。 

 

（４）拠点校方式による部活動について 

（教育総務課長）拠点校方式による部活動について説明。 

 

（古正委員）自分が通っていない学校の部活に参加することは、公共交通機関や保護者の

送迎が前提になっているとしたらなかなか難しいと思う。そこで例えば５日間のうち２日

や３日は、自分の学校で自主的に練習をすることは可能か。それともやはり顧問がいない

中で練習をしていて万が一事故やけが等あったときの対応ができないということになって

しまうのか。この辺が難しいと思うが二宮町が子ども達の思いが叶うように、一歩進んだ

ところは大変評価したいと思います。 

（教育総務課長）各校で顧問の配置ができない中で、生徒だけでの自主練を行わせるのは

厳しいと考えています。昨年度より色々な方法を検討している中で、拠点校方式が現実的

に可能な方法だと思います。 

 

（５）その他 

 

－ 次回教育委員会予定 － 

（教育総務班長）次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事について説明。 

 

 １０時５６分 閉会 


